



Embajador
viajes

Maravillas de Australia

Un completo recorrido por el país de los canguros



Duración

19 días

Precio

Desde 7.742 €

Itinerario

Día 1 MADRID /BARCELONA - ADELAIDE

Salida en vuelo de línea regular con destino Adelaide. Noche a bordo.

Día 2 ADELAIDE

Llegada a Adelaide. Recepción en la zona de llegadas del aeropuerto para realizar el traslado al alojamiento. Noche en Adelaide.

Alojamiento **GRAND CHANCELLOR HOTEL**

Día 3 ADELAIDE

Mañana libre para descubrir la ciudad por cuenta propia y pasear por esta agradable y tranquila población de South Australia. A la hora indicada tomaremos el shuttle a Cape Jervis desde donde subiremos al Ferry que nos llevará a Penneshaw. Allí os esperará un driver del alojamiento que os llevará hasta el hotel. Cena y noche en Kangaroo Island.

Alojamiento **SEA DRAGON**

Día 4 KANGAROO ISLAND

Pase el día en esta excursión con su guía profesional explorando los diversos atractivos naturales y la vida salvaje de Kangaroo Island, uno de los principales destinos naturales de Australia. Disfrute de paseos cortos, almuerzos y encuentros cercanos con la fauna mientras aprende sobre la historia y la naturaleza de esta increíble isla. Partiendo de Sea Dragon a las 9,00 hrs, nuestro día de aventuras empezará viajando hacia el oeste de la isla, en dirección a la primera parada, el Parque Natural de Seal Bay. Esté atento a la fauna y la flora de los bordes de la carretera mientras atraviesa diversas zonas de vegetación. El Parque de Conservación de Seal Bay es el hogar del león marino australiano, una especie en peligro de extinción. Se calcula que sólo quedan 9.000 leones marinos y Seal Bay es la segunda mayor colonia de esta especie. Camine por el intacto sistema de dunas de arena y por la playa virgen con un guía experimentado o un guardabosques experto durante aproximadamente una hora, aprendiendo todo sobre estos hermosos mamíferos. No pierda de vista a las goannas de Rosenberg tomando el sol mientras volvemos al vehículo y nos dirigimos hacia el Parque Nacional de Flinders Chase, parando en el Vivonne Bay General Store para almorzar: su famosa hamburguesa de pescadilla es absolutamente imprescindible. Después de este sabroso interludio, continuará hacia Flinders Chase, observando el rejuvenecimiento de la flora nativa de los arbustos después de los devastadores incendios forestales de 2019. Pasaremos la tarde en otras atracciones conocidas del parque, como Cape Du Couedic y Admirals Arch, donde podrá ver a los lobos marinos de hocico largo relajándose o jugando en las pozas de roca. Ve si puede avistar alguna ballena durante los meses de invierno. Cuando consiga abandonar la magnificencia de Admiral's Arch, Remarkable Rocks le ofrecerá vistas de la escarpada costa de este diverso Parque Nacional. Las asombrosas formaciones rocosas y las características rocas rojas son una delicia para los fotógrafos. Aprenda sobre la primitiva historia marítima de este entorno salvaje, al tiempo que observa otras especies animales autóctonas, como equidnas, canguros y una gran variedad de aves y reptiles. ¿sabía que Kangaroo Island tiene su propio canguro = Se trata de una subespecie del canguro gris occidental, de color marrón más oscuro, más bajo y copulento, y con el pelaje más espeso de todos los canguros. De regreso a su alojamiento, aproximadamente a las 17,30, tendrá tiempo para refrescarse antes de cenar en nuestro restaurante, con fabulosas vistas de Pink Bay y el paso de Backstairs. Es posible que haya walabíes tammar en el camino de vuelta a su alojamiento.

Alojamiento **SEA DRAGON**

Día 5 KANGAROO ISLAND

Después de un buen desayuno, se podrá realizar alguna de las actividades del hotel y disfrutar del entorno y las instalaciones hasta la hora indicada del traslado a Penneshaw para tomar de nuevo el ferry a Cape Jervis. Allí tomaremos el shuttle hasta Adelaide que nos dejará de nuevo en el hotel de la ciudad. Resto del día libre. Noche en Adelaide.

Alojamiento **GRAND CHANCELLOR HOTEL**

Día 6 ADELAIDE-MELBOURNE

A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Adelaide para tomar el vuelo que nos llevará a Melbourne. Una vez allí traslado al alojamiento. Resto del día libre. Noche en Melbourne.

Alojamiento **MELBOURNE VIBE HOTEL**

Día 7 MELBOURNE

Una ciudad de contrastes , estadios deportivos de fama mundial y jardines históricos. Déjese deslumbrar por las maravillosas vistas de la ciudad más vibrante de Australia y conozca su fascinante historia con su guía experto. Su guía le recogerá en el hotel o en el punto más próximo de Melbourne antes de que se embarque en el descubrimiento de la ciudad. Después de la

recogida , su guía le mostrará la ciudad y sus alrededores. Verá algunos de los lugares emblemáticos de Melbourne, como Federación Square, el MCG y nuestro mundialmente famoso recinto deportivo. Visite la catedral de San Patricio, diríjase hacia el sur hasta el lago Albert Park, sede del Gran Premio de Australia de Fórmula 1, y continúe hasta el famoso barrio costero de St kilda, donde se encuentra la playa más famosa de Melbourne, hasta llegar a Brighton, donde podrá ver los palcos de la playa de Bathing Beach. La visita termina frente a la famosa Torre Eureka de Melbourne. Le recomendamos que adquiera una entrada para contemplar el impresionante horizonte desde el Skydeck de Melbourne. Aquí disfrutará de unas vistas de 360 grados de la ciudad, la bahía de Port Philip, Dandenong y el valle del Yarra.

Alojamiento **MELBOURNE VIBE HOTEL**

Día 8 GREAT OCEAN ROAD

Disfrute de esta majestuosa ruta costera en grupo reducido y disfrute de tiempo para relajarse y apreciar plenamente las maravillas de esta ruta turística de fama mundial. Esté atento a algunos animales muy especiales, como canguros y koalas. Su cámara fotográfica se pondrá a prueba durante este emocionante viaje, en el que pararemos para tomar numerosas fotografías. Deténgase en Apollo Bay, una tranquila ciudad costera que destaca sobre todo por su ubicación entre suaves colinas onduladas. Ofrece una gran selección de cafés y restaurantes donde podrá disfrutar de un almuerzo. A continuación , disfrutaremos de un paseo por el bosque de la cordillera de Otway. Un día verdaderamente único, rematado con una visita a las antiguas formaciones rocosas de los Doce Apóstoles y Loch Ard Gorge. Por último , su guía le trasladará de vuelta a la comodidad de su hotel en Melbourne.

Alojamiento **MELBOURNE VIBE HOTEL**

Día 9 MELBOURNE -AYERS ROCK

A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Melbourne para tomar nuestro vuelo con destino a Ayers Rock. A llegar a Ayers Rock, tomaremos el shuttle que nos llevará hasta nuestro hotel y tendremos el resto de la tarde libre para dar los primeros pasos por Red Centre. Esta noche os aconsejamos realizar la cena Sound of Silence. Noche en Ayers Rock.

Alojamiento **VOYAGES THE LOST CAMEL**

Día 10 ULURU & KATA TJUTA NATIONAL PARK

Temprano por la mañana empezaremos el tour que nos llevará a la zona de Kata Tjuta. Su guía reunirá con usted a la entrada de su alojamiento en el Ayers Rock Resort y su tour viajará a través del paisaje hasta la entrada del Parque Nacional Uluru Kata Tjuta. Desde allí es un viaje de 40 kilómetros a través del paisaje del desierto hasta la poderosa formación rocosa. Al llegar a la zona de observación, caminará hasta el mejor lookout para ver las 36 cúpulas que componen este lugar espiritual mientras observa el brillo matutino del sol cuando el desierto cobra vida. Nos dirigimos al lado occidental de Kata Tjuta donde podremos relajarnos y disfrutar de un desayuno picnic. Al acercarse a la entrada del desfiladero de Walpa, llamado así por el viento (Walpa) que silba entre las enormes cúpulas que dan forma a Kata Tutja, resultado de eones de intemperie y continuos trastornos, conoceremos el significado de este sitio ceremonial sagrado de los hombres. Daremos un paseo entre estas poderosas paredes de roca conglomerada mientras su guía explica cómo el medio ambiente y la geología han evolucionado a lo largo de millones de años. Regresaremos a media mañana a nuestro alojamiento y tendremos tiempo libre para almorzar por nuestra cuenta. Por la tarde, a la hora indicada , os recogeremos de nuevo por el alojamiento para iniciar el tour que nos llevará a Uluru. Viajaremos a través del outback hasta la entrada del Parque Nacional Uluru Kata Tutja. Desde este punto, en cuestión de minutos, veremos el espectro de Uluru elevarse en las dunas de arena para demostrar su enormidad y presencia. Nuestro primer paso le permite una oportunidad fotográfica de este increíble ícono. Con Uluru delante de ti, viajas hacia la base. Mientras conduciremos alrededor de la base, tu guía te llevará a la entrada de Mutitjulu Waterhole, un curso de agua semi-permanente anidado en los contornos de Uluru. Aquí aprenderá las historias de la Creación de Liru (serpiente venenosa) y Kuniya (potón), así como otras historias asociadas con historias de Tjukurpa (soñar). Verás el arte rupestre de los antiguos aborígenes y aprenderás cómo Uluru fue, y sigue siendo, un lugar significativo para enseñar a los jóvenes aborígenes. Luego nos dirigimos a la nueva zona de observación de Talinguru Nyakunytjaku donde observará una vista ininterrumpida de Uluru con Kata Tjuta al fondo, mientras el Sol se va poniendo. Regresaremos a continuación a Ayers Rock.

Alojamiento **VOYAGES THE LOST CAMEL**

Día 11 AYERS ROCK- SYDNEY

Shuttle al aeropuerto de Ayers Rock para tomar nuestro vuelo con destino a Sydney. Una vez en Sydney, traslado al alojamiento y resto del día libre. Noche en Sydney.

Alojamiento **SYDNEY RYDGES WORLD SQUARE**

Día 12 SYDNEY

Siéntese y relájese mientras lo llevamos por el CBD hacia los barrios selectos del este de Sydney. Por el camino, disfrute de las vistas famosas a nivel mundial: Sydney Harbour, el Harbour Bridge y la Sydney Opera House., Mientras vamos andando, escuche la rica historia del asentamiento europeo más antiguo de Australia, desde los puestos con rudos convictos hasta la bulliciosa metrópolis moderna. Maravíllense con las grandes mansiones en Vaucluse, muchas de ellas con vistas, que valen millones de dólares, del puerto y del mar de Tasmania. Visite la Vaucluse House, que comenzó como una pequeña casa de piedra construida en 1805. En la actualidad, sobrevive como una de las únicas propiedades del puerto de Sydney del siglo XIX.

Descubra el pueblo pesquero más antiguo de Australia, Watsons Bay. A pesar de haber sido absorbido por la expansión de la ciudad, este sitio mantiene el encanto de antaño. Continúe por la bahía hacia South Head, con sus espectaculares vistas del mar. Pase por Macquarie Lighthouse, el primer faro de Australia construido en 1818, y luego siga hasta Bondi Beach, la meca de los surfistas y de los cuerpos bronceados en la playa. Este hermoso sitio arenoso es perfecto para tomar fotografías de viajes o selfies en cualquier momento del año. Cuando esté en Bondi, tendrá la oportunidad de apreciar algunas de las importantes artes rupestres aborígenes, que describen ballenas, peces, tortugas marinas y, quizás, los primeros relatos de un ataque de tiburón. Aprenda sobre la importancia de Bondi para los dueños tradicionales, los clanes Bidjigal y Gadigal de la nación Eora. Antes del asentamiento europeo, este era un sitio importante de campaña, con abundante agua dulce y mucho alimento marino que se recolectaba desde la orilla con facilidad. Después de la grandeza de los barrios del este, el estupendo barrio de Paddington le encantará. Este lugar, conocido afectuosamente como "Paddo", lo tiene todo: calles arboladas, galerías de artes, boutiques de moda y pubs remodelados. Paddo, que alguna vez fue el barrio de la clase trabajadora, comenzó a aburguesarse en la década de 1960, dado que los compradores restauraron cuidadosamente las hermosas casas adosadas victorianas. Por la tarde tendremos incluido el tour que nos llevará a conocer la Sydney Opera House en el tour de 1h. Descubra los relatos, la historia y la magia de la Sydney Opera House con un increíble recorrido guiado, que lo llevará por la trastienda de las mundialmente famosas velas. Tendrá la oportunidad de visitar algunos de los varios espacios y teatros de la ópera en el tour, sin embargo, tenga en cuenta que la Sala de Conciertos (Concert Hall) está actualmente cerrada ya que se están realizando obras de renovación para mejorar la maquinaria de teatro, la acústica y la accesibilidad. El tour sale del Centro de Bienvenida de Tours, en la planta baja de la entrada de la Casa de la Ópera de Sydney. Resto de la tarde libre para seguir disfrutando de la ciudad. Noche en Sydney.

Alojamiento **SYDNEY RYDGES WORLD SQUARE**

Día 13 y 14 SYDNEY

Tendremos hoy el día libre para disfrutar de la ciudad por cuenta propia y seguir visitando alguno de los rincones que nos quedarán por descubrir. Noches en Sydney.

Alojamiento **SYDNEY RYDGES WORLD SQUARE**

Día 15 SYDNEY-CAIRNS

A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Sydney para tomar nuestro vuelo con destino Cairns. Una vez en Cairns, traslado al alojamiento. Resto del día libre. Noche en Cairns.

Alojamiento **PACIFIC HOTEL CAIRNS**

Día 16 DAINTREE RAIN FOREST

Justo al norte de Port Douglas se encuentra el Parque Nacional de Daintree, hogar de los aborígenes Kuku Yalangi, custodios tradicionales de esta zona y de otras. Esta es la naturaleza en su máximo esplendor y le mostraremos los alrededores para demostrarlo. Viajaremos hacia el norte de Cairns por la ruta panorámica hasta Mossman. Las exuberantes tierras de cultivo contrastan con el paisaje marino a medida que nos acercamos al majestuoso río Daintree, donde "todos a bordo" de un crucero fluvial con la misión de avistar algunos de los numerosos y enormes cocodrilos de estuario que habitan este hábitat único de manglares. Aquí aprenderemos cómo las plantas y la fauna han desarrollado técnicas de supervivencia únicas para resistir en aguas dulces/saladas y por qué este ecosistema está ahora protegido y es una importante fuente de alimentos y medicinas. Un encantador almuerzo en un jardín tropical para una deliciosa comida y una clase magistral y degustación de frutas tropicales de la mano de Richard, nuestro experto anfitrión local. Las opciones son Barramundi salvaje a la parrilla, filete de canguro, filete de costilla, pollo con salsa de mango o salteado vegetariano. Una bebida refrescante, té y café, todo en una gran experiencia de comida local. Siguiente parada, Mossman Gorge un lugar lleno de lugares especiales y culturalmente significativos. Seremos recibidos por los propietarios tradicionales con una Ceremonia de Bienvenida al País Fumador, seguida de un paseo de la mano de su guía cualificado, a través de esta antigua y única maravilla natural. Los paseos se realizan por paseos marítimos y caminos suaves a lo largo de sinuosos arroyos de la selva. Asegúrese de llevar su equipo de natación para poder aprovechar al máximo el hermoso pozo de natación rodeado por una exuberante selva tropical. También hay tiempo para explorar la Galería de Arte, que está llena de obras de arte de destacados y emergentes artistas locales. Es hora de volver a casa, en una pintoresca puesta de sol a lo largo del Mar del Coral. A ver si tenemos suerte y podemos avistar algunos de los ágiles Wallabies que se relajan en la naturaleza. El final perfecto de un viaje memorable. Noche en Cairns.

Alojamiento **PACIFIC HOTEL CAIRNS**

Día 17 CAIRNS (GRAN BARRERA DE CORAL)

Visitaremos hoy una de las maravillas naturales de Australia, la Gran Barrera de Coral australiana. Nuestra guía os acompañará durante el tour de hoy a bordo. Deje que el amable y entregado personal le introduzca en otro mundo repleto de peces exóticos y jardines de coral. Especializado en snorkel y buceo, participará en una exploración ecológica del ecosistema más sorprendente del mundo. Tortugas verdes, mantarrayas, peces payaso, corales blandos y duros...nunca se sabe con qué se encontrará cuando practique el esnórquel en las cálidas y claras aguas de nuestras excursiones por la Gran Barrera de Coral. Relájese con comodidad y estilo en el flamante catamarán de lujo y regrese a Cairns tras la aventura de su vida.

Alojamiento **PACIFIC HOTEL CAIRNS**

Día 18 CAIRNS - MADRID/BARCELONA

Traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Salida desde Cairns en vuelo de línea regular. Noche a bordo.

Día 19 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y...Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete de avión ida y vuelta en vuelo de línea regular en clases especiales de reserva
- Vuelos domésticos
- Guía de habla hispana
- Todos los traslados privados aeropuerto / hotel / aeropuerto
- 16 noches alojamientos previstos, habitaciones dobles sin desayuno
- 3 almuerzos (sin bebidas)
- Tours regulares/privados según itinerario.
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Junio al 14 Julio 25

Del 17 Agosto al 26 Marzo 26*

Precio por persona en habitación doble **7.742 €**

Temporada 2

Del 15 Julio al 16 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble **8.100 €**

Notas

Tasas y carburante (525 euros) importe aproximado a reconfirmar en el momento de la emisión de los vuelos.

Consultar precios en festividades locales Formula 1, Navidad etc...

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes